Chers amis,



Le Psaume 100 dit:

« Psaume de reconnaissance. Lance une joyeuse clameur vers l'Éternel, Terre entière! Servez l'Éternel avec joie, venez avec des acclamations en sa présence! Reconnaissez que l'Éternel est Dieu! C'est lui qui nous a faits, et nous sommes à lui: Son peuple et le troupeau de son pâturage. Entrez dans ses portes avec reconnaissance, dans ses parvis avec la louange! Célébrez-le, bénissez son nom! Car l'Éternel est bon; sa bienveillance dure toujours, et sa fidélité de génération en génération. »

Ce mois-ci, nous prenons le temps de rendre grâce et de louer Dieu pour tout ce qu'Il fait et a fait dans la vie des femmes partout dans le monde et de toutes les générations. Quelle joie de faire partie de ce mouvement de prière et de rendre gloire à Dieu pour tout ce qu'il a fait pendant ces 19 ans de l'existence du Projet Hannah.

Aujourd'hui, réunissez-vous et élevez vos voix dans la louange à Dieu. Servez Dieu aujourd'hui avec un cœur joyeux et entrez dans la présence de Dieu avec des chants sur vos lèvres. Son amour pour vous dure pour toujours. Sa puissance en vous est plus grande que toute la puissance du monde, et Sa vérité durera pour toujours. Jésus est venu sur la terre afin de vivre une vie qui révèle l'amour de Dieu pour nous. Jésus est mort pour nous afin que nous puissions avoir la vie éternelle avec Dieu. Nous pouvons changer aujourd'hui! Nous pouvons espérer aujourd'hui!

Je suis très reconnaissant pour chacun d'entre vous alors que vous consacrez chaque jour de ce mois à la louange et à la reconnaissance. Vous êtes une partie vitale de ce ministère, et mon cœur chante de joie sachant que vous élevez votre voix dans la louange et la reconnaissance pour les femmes partout dans le monde.

« Allons acclamer l'Éternel ! Lançons une (joyeuse) clameur vers le rocher de notre salut. Allons au-devant de lui pour le célébrer, avec des psaumes lançons vers lui une (joyeuse) clameur. Car l'Éternel est un grand Dieu, Il est un grand roi au-dessus de tous les dieux. Il tient dans sa main les profondeurs de la terre, et les sommets des montagnes sont à lui. La mer est à lui, c'est lui qui l'a faite ; la terre aussi, ses mains l'ont formée. Venez, prosternons-nous, courbons-nous, fléchissons le genou devant l'Éternel qui nous a faits. » (Psaume 95 :1-6)

En Lui notre cœur se réjouit,

Peggy Banks Directrice du ministère international Projet Hannah

Louez Dieu pour ce qu'il fait pour les fidèles intercesseurs et au travers d'eux qui prient avec l'équipe internationale de prière du Projet Hannah!

Vietnam:

« Nous n'avons jamais entendu les émissions de TWR directement à la radio, mais nous recevons les émissions et les calendriers de prière sur papier régulièrement depuis trois ans. Les sœurs aiment beaucoup ce programme, et nous prions tous pour l'équipe de Femmes d'Espoir chaque fois que nous nous réunissons. Nous réalisons que beaucoup d'entre nous ont bien changé dans la façon dont nous nous habillons, ou dont nous nous adressons aux autres poliment, dans notre hygiène dentaire et comment nous nous occupons de nos enfants. Nous partageons un moment privilégié lorsque nous nous réunissons dans l'unité pour partager les problèmes de chaque famille, comme par exemple pour aider une personne malade. Nous perdons aussi de mauvaises habitudes, comme faire brûler de l'encens devant l'autel des ancêtres lorsqu'une personne meurt, faire des sacrifices, adorer les ancêtres et d'autres rituels qui coûtent beaucoup d'argent. Ici, nos sœurs ont arrêté de boire, et ont aussi encouragé leur mari à arrêter de boire et de jouer. Leurs enfants ont aussi un meilleur comportement, et notre groupe est davantage soudé. »

« La prothèse de ma jambe a été fabriquée et je suis très heureux. Merci beaucoup pour votre aide. Ma femme est bénévole et représente les femmes dans notre province avec Mme T, une représentante des femmes dans une autre province. Elles reçoivent régulièrement les calendriers de prière et les distribuent. Chaque mois, ma femme distribue 20 calendriers de prière et Mme T 50 aux femmes de la région pour prier. Nous sommes reconnaissants envers Dieu. »

Myanmar:

- « Les membres de notre groupe de prière du Projet Hannah ont l'occasion de participer à un concours de récitation de passages bibliques. En plus des temps de prière quotidiens à partir des sujets de prière mentionnés dans le calendrier de prière du Projet Hannah, nous avons l'occasion de nous réunir pour prier le dimanche à l'église après le temps de culte. »
- « Que Dieu vous bénisse tous ! Je remercie l'équipe du Projet Hannah sgaw karen de TWR Myanmar dont je reçois le calendrier de prière en temps voulu. Chaque jour, je prie pour ces sujets. J'ai aussi appris comment prier. Je prie aussi que de plus en plus de personnes se joignent au groupe de prière du Projet Hannah. »
- « Les partenaires de prière de notre groupe de prière du Projet Hannah continuent de prier pour les femmes et les filles partout dans le monde qui souffrent dans des circonstances difficiles et la pauvreté. Je ressens de la compassion pour ces femmes et ces filles qui souffrent lorsque j'apprends ce qu'elles vivent. Je ne peux rien faire d'autre que de prier. Nos partenaires de prière sont très enthousiastes pour prier. Grâce au plan de Dieu, l'équipe du Projet Hannah de TWR Myanmar nous a encouragées à nous réunir et à prier en tant que groupe. C'est pourquoi nous louons Dieu et surtout le Projet Hannah de TWR Myanmar. Notre groupe de prière organise un concours de récitation de passages bibliques une fois par mois. »